

<新型コロナウイルス感染に関する情報公開>

本学においては、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、4月より全面休校とし、5月より遠隔授業を開始いたしました。

その後、緊急事態宣言が解除されたことを受けて、6月9日より感染症予防対策（手洗い・アルコール消毒、マスク着用、定期的な換気、社会的距離の確保など）をしっかりと行った上で、分散登校にての対面授業、および遠隔授業を併用して対面授業を開始と致しました。その際、学生には登校開始時に「新型コロナウイルス感染症予防対策講義」を行い、校内および家庭での感染予防のための対応を指導致しました。

上記対応にて、これまで本学内での新型コロナウイルス感染者の発生なく経過していましたが、本学の学生1名がPCR検査にて新型コロナウイルスに感染していることが9月11日（金）に判明しました。当該学生は9月5日（土）より登校せず、自宅待機としております。

保健所への届け出を行いました。学内感染ではなく濃厚接触者なしというご判断をいただき、これまで通りの感染予防対策を行った上で、全ての校舎で対面授業は問題ないのご指導を受けております。

感染した学生の一刻も早い回復を願うとともに、感染者等の人権尊重と個人情報保護にご配慮をお願いいたします。

令和2年9月15日
日本リハビリテーション専門学校
校長代行 草野 修輔